
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「史上最大のプレゼン： 

   東京ディズニーランド誘致秘話」 

 

ジャズ評論家 高木信哉様 

 

「駅前環境と放置自転車対策について」 

 

2020-21 年度東分区ガバナー補佐  

海老沼孝二様(東京江北 RC) 

 

 

次回の卓話 本日の卓話 



 

 

           通算第 2280 回 

            第 5 回 9 月 7 日 

【点鐘】【国歌】君が代 

【ロータリーソング】奉仕の理想 

９月の誕生日 おめでとう♪ 

会員誕生日祝い 井上会員(9/23) 

奥様誕生日祝い 鈴木夫人ステラ様(9/1) 

町田夫人弓乃様(9/15) 

吉田夫人明子様(9/21) 

渡邉(政)夫人俊子様(9/27) 

 

            通算第 2279 回 

            第 4 回 8 月 24 日 

【点鐘】【ロータリーソング】それでこそロータリー 

ガバナー公式訪問 

【来 賓 紹 介】 

第 2580地区ガバナー 嶋村文男様(東京東江戸川 RC) 

東分区ガバナー補佐 橋本雅克様(東京足立 RC) 

地区副代表幹事    市川慎次郎様(東京足立 RC) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会 長 報 告】 

○米山梅吉記念より9月17日（土）米山梅吉記念

館秋季例祭を開催のご案内が届いております。 

興味のある方は事務局まで。 

○東京ベイクルージングレストランシンフォニー

の各種クルージングのご案内が届きました。会

社の親睦などにいかがでしょうか？ 

 

【幹 事 報 告】 

○第５週８月３１日は振替休会となりますので、

次回例会は９月７日(水)です。１０日(土)は地

区大会もありますので宜しくお願い致します。 

○コーディネーターニュース、ハイライトよねや

ま、配信。 

 

 

 

 

【委 員 会 報 告】 

○神谷会長(ゴルフ会幹事)より 

東分区懇親ゴルフ大会の件 

１０月１７日(月)大栄カントリー倶楽部 現在

の登録者：神谷・鎌田・松坂・小田嶋・町田・吉

田会員の 6 名です。他の皆様参加宜しくお願い

致します。 

○金子社会奉仕委員長より 

地区社会奉仕部門通信８月号を週報と一緒にお

配りしております。奉仕活動カレンダーには東

京池袋豊島東ＲＡＣの9/3献血活動の予定等も

入っておりますので、皆様ぜひ予定を確認の上

ご参加下さい。 

 

【ニコニコＢＯＸ】 

第 2580 地区ガバナー 嶋村文男様(東京東江戸川

ＲＣ)･･･本日は宜しくお願いいたします。 

神谷会長･鎌田幹事･･･第 2580地区ガバナー 嶋村 

文男様、東分区ガバナー補佐 橋本雅克様、

地区副代表幹事 市川慎次郎様、本日は公式

訪問宜しくお願い致します。長時間になりま

すがクラブ繁栄の為会員の皆様素晴らしい時

間を過ごしましょう！ 

鈴木会員･･･今日はガバナー公式訪問宜しくお

願いします。楽しみましょう。 

金子会員･井上会員･岩楯会員･町田会員･大久会 

員･須田会員･武井会員･吉田会員･･･第 2580 地区

ガバナー 嶋村文男様、東分区ガバナー補佐 

橋本雅克様、地区副代表幹事 市川慎次郎様、

ようこそいらっしゃいました。 

 

      本日合計   \56,000 

今期累計   \234,000 

 

【く じらコインＢ Ｏ Ｘ】 

      本日合計   \3,460 

今期累計   \13,750 

 

 【出 席 報 告】 

会員１７名中 １４名 出 席 93.33％ 

(７月２０日)前々回訂正出席率 88.24％ 

 

 

 

今週の例会 

前週の例会 

http://yoneyama-umekichi.jp/reisai.html
http://yoneyama-umekichi.jp/reisai.html


 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2580 地区ガバナー 嶋村文男様 

(東京東江戸川ＲＣ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月２４日の例会卓話 

「ガバナー公式訪問」 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－少人数のクラブの今後の在り方について－ 

 

当クラブは会員増強を目指しているが今後少人数の会員数のクラブでのロータリークラブとして 

在り方についてのフォーラム 

 

1.増強の必要性 

2.増強出来ない問題点 

3.会員数が増えないときの問題点 

4.現状の問題点 

5.損益分岐点 

6.今後の対応方法 

7.無くしてはいけないクラブ活動 

8.なくしても良いクラブ活動 

9.今後も続ける奉仕活動 

10.増強する会員の資質について 

11.なぜロータリーを続けるのか？ 

 

 

８月２４日フォーラムのテーマ 

 

 


